

# つながる力

国の信頼も厚い確かな商品群。さらにさまざまな付加価値を与え、魅力的な商品を次々生み出しています。

代表取締役社長 藤本 和隆さん

Profile

1971(昭和46)年生まれ。5歳よりラグビーに親しみ、近畿大学付属高校、近畿大学を通じ研鑽に励む。卒業数年は、他社営業で活躍するも、やがて創業者一族の責任に目覚め、トワロン入社。現代表取締役社長。さまざまな人、企業とつながりながら製品の付加価値を高め、より社会に貢献することを目指す。

トワロン 株式会社

所在地:〒592-8331  
大阪府堺市西区築港新町2丁13番13  
TEL:072-245-6500  
設立:1953(昭和28)年2月

従業員数:37名  
売上高:11億4,077万円[2018(平成30)年1月期]  
URL:<http://www.towaron.co.jp/>

▶ 優良企業ガイド → P.00に掲載

**品位・情熱・結束力の  
ラグビー精神を活かし  
企業として社会貢献を**

私は5歳の時からラグビーに打ち込んでいました。ラグビーはチームのメンバーをリスペクトすることから始まります。その尊敬すべき仲間と自らの力を合わせて点数を重ねていく。ラグビーを通じて「個々の自主性を重んずることが全体への貢献につながる」ということを身を持って学んできました。園児から大学生にいたるまでのラグビー生活。この感覚は理屈ではなく身体で覚えています。実は学生時代目標としていた大学選手権出場はあと一歩届かずに終わりました。現在は地元のチームに所属して休日に汗を流しています。でも「『人』の個性をつなぎ、互いの自主の精神を發揮して、全体の成果につなげ

ていく。」現在の日々を思うと、あのとき「終わった」と思ったラグビーの試合の続きは、むしろ今、真剣にわが職場で繰り広げられている気がします。今回は負けるわけにはいきませんね。

**業界初の環境対策製品  
「IRワイヤ」は、  
国土交通省御用達**

弊社「トワロン」の製品を知っているかと聞かれたら即答できる人は少ないかもしれません。しかし、首都高速道路に張りめぐらされた積荷転落防止柵、山肌の落石防止のネット。ゴルフ場の高さのあるネットフェンス。球場のバックネット。小さなところでは、カラフルなクリップやクリーニング店のハンガー、お祝いなどで贈る胡蝶蘭の支柱。身近にみなさんが見かけるこれらの多くは弊社

の製品です。「トワロンワイヤ」。社名からもお分かりのようにこれがわが社の主力商品であり、ここから派生して、IR(低密度ポリエチレン)で覆ったIRワイヤ、ポリエチレンや塩化ビニールで覆ったワイヤ…と多彩な商品アイテムを開発し、上記のような製品を日々、みなさまにお届けしています。特にIRコートワイヤは錆びず強い耐久性をもち、結果的に環境に優しい、加工後も変化しないと各方面から高い評価をうけ、国土交通省はじめさまざまな企業に採用されてきました。商品が錆びず、抜群の耐久性を誇るため、交換やメンテナンスの費用もかかりず、常に美しく安全です。ただ「強くて錆びないワイヤ?それでは、次の商品が売れないのでは…。」そういう質問をしばしばうけます。確かにそのとおりです。でもそのことで、顧客のみなさんは快適さを提供し、われわれ

は他社のブランドにない信頼を得ていると考えています。

品質を上げることで世の中に大きく貢献しているわけです。

**オンリーワンの商品に  
「プラスワン」することで  
さまざまな需要を生み出していく**

この商品の魅力のためにわれわれは常に恵をしづめています。「うな住」ってなんだかお分かりですか?「うな重」ではありません。これは現在滅りつつある「ニホンウナギ」が生息しやすいようわが社のワイヤをかごにし、コンクリートと組み合わせた「新時代のウナギのすみか」です。またワイヤに防藻剤を練り込んで藻がつきにくい被覆線をつくったりもします。こちらは養殖生け簀を長持ちさせるもの。こうやって大学や国との研

究機関と組んで、新しいアイテムを増やしていく。われわれの「錆びない強さ」を最大限にアピールして、新しい価値を生み出し、世の中を快適にしていくことがわれわれの仕事です。ですから新しく仲間になる人は、多彩な持ち味を持つていてくれればいいなと思っています。

特定の学部や技術・資格を超え、新鮮なものの見方やアイデアを持つ人と一緒に、さまざまな化学反応を起こして、世に必要な「モノ」を生み出していくたいと思っています。



▲ 一本のワイヤを通じて人と人、企業と企業をつないでいく。